

Turngala 2010

Am 20. März 2010 war es wieder soweit!

Unsere alljährliche Turngala fand in der Zwergerstraße statt, wieder mit zwei Vorführungen: eine um 15.00 Uhr, die zweite um 18.00 Uhr. Nach vielen Vorgesprächen, nach fleißigem Planen und wochenlangem Üben fanden sich wieder alle Kinder- und Jugendgruppen mit ihren Übungsleitern und Vorturnern mehr oder weniger aufgeregt in der Halle zu diesem besonderen Ereignis ein!

Nach kurzen technischen akustischen Problemen am Anfang unserer „Traumreise“ konnte uns nur noch Herbert Roths kompetente Hilfe retten! So konnte Katharina Oepen als Prinzessin „Amidala“ doch noch das schlafende Mädchen „Sira“ begleiten. Vorbei an zahlreichen Sternschnuppen, Schlümpfen, Aliens, Marsmannchen, kleinen Sternchen, dem Planet der Außerirdischen, über die Milchstraße zum Space Taxi und vorbei am Weltraummüll durch viele schwarze Löcher, bis sie schließlich von den Weltraumflummies zurück zur Erde transformiert wurde.

Ein herzliches Dankeschön an alle Übungsleiter und Vorturner, Eltern und Helfer, Mitwirkende und all diejenigen, die zum guten Gelingen beigetragen haben.

